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Top 10 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Herr Hannak gibt die Info, dass die Tiefbauarbeiten für den Mobilfunkmast in Liepe in 
der 6. KW 2023 starten. Nach Funktionsprobe wird das Provisorium zurückgebaut. 

Frau Franz kommt erneut auf die Thematik Gutshaus Krienke und damit auf den an 
die Gemeinde gerichteten Brief zurück und stellt nochmals klar, dass das Ziel des 
Briefes war, wenn ein Nutzungskonzept durch einen Kaufinteressenten vorliegt den 
Krienker Bürgerin darin Einsicht zu gewähren.  

Bioladen Quilitz - Straßenlampe brennt nun Tag und Nacht- Lampe soll ausgestellt 
werden
Herr Hannak gibt den Hinweis, dass die Infos bezüglich defekten Straßenlampen di-
rekt in der Bauverwaltung des Amtes Usedom-Süd gemeldet werden können.

Frau Schäfer erfragt, ob die Gemeinde vorausschauend den Hebesatz tendenziell sen-
ken wird.
Herr Volkwardt und Herr Sundmacher antworten, dass aus heutiger Sicht keine Äuße-
rungen dazu getroffen werden können. Die Hebesätze werden durch die Gemeinde-
vertretung festgelegt.


